

LECLERCO SUSPENDU POUR FAUX ET USAGES DE FAUX PRIX CITRON

Le coach du XV du Parlement ne sera pas du déplacement à Toulouse pour affronter l'équipe EADS. Suite au dernier Prix Citron donné injustement à Nicolas Piquemal (le joueur avait pourtant délivré 2 passes décisives et marqué un essai), la commission d'éthique a validé la suspension d'un match (plus un avec sursis).

« Le Prix Citron était pour Christophe Vaslet. Tout le monde le reconnaît » a déclaré le président de la commission. «Vaslet est beaucoup protégé. Mr Leclercq paie pour son erreur de jugement »



VOUS AVEZ LES STARS, ON A LE BALLON D'OR !!

LE XV DU PARLEMENT AFFRONTE LES DIRIGEANTS EADS CE WEEK-END, DEUX ANS APRÉS UNE FANTASTIQUE VICTOIRE EN TERRE TOULOUSAINE.

EN 2008 FACE A UNE ÉQUIPE D'EADS RENFORCÉE PAR BEAUCOUP D'ANCIENS JOUEURS DU STADE TOULOUSAIN (OUGIER, BELLOT, MIORIN, MASET...), LE XV DU PARLEMENT AVAIT RÉALISÉ UN EXPLOIT !!

APRÉS TROIS VICTOIRES CONSÉCUTIVES EN 2010 FACE AUX ANGLAIS (07-05), AUX ITALIENS (35-00) ET FACE AU TROTTERS (25-00), LE XV DU PARLEMENT SE DÉPLACE CONFIANT A TOULOUSE CE SAMEDI.



Toulouse (Stade Ernest Wallon) 6 Avril 2008 :

Laurent Causse avait été nommé Homme du Match lors de la dernière confrontation face à Eads. Face aux Stars (Ougier, Bellot, Miorin, Maset), le Ballon d'Or 2009 devra a nouveau crevé l'écran ce samedi à Toulouse !!!